

Soeben erschien
das neueste Buch des bekannten Rassenfachmannes

Lothar Stengel-v. Ruffkowski

Dr. med. habil., Regierungsrat beim Thür. Landesamt für Rassenwesen

Was ist ein Volk?

**Der biologische Volksbegriff, eine kulturbio-logische Untersuchung seiner Definition
und seiner Bedeutung für Wissenschaft, Weltanschauung und Politik**

180 Seiten mit 9 Abbildungen, RM 4.40

Dieses tiefgründige, dabei aber gemeinverständliche Buch bietet
die erste biologische Volkslehre,

eine vielseitige Grundlegung für alle Zweige der Wissenschaft, die sich mit dem
Begriff „Volk“ zu beschäftigen haben, also auch für die „Politik“ im weitesten Sinne.

Der große Umfang des Leserkreises für dieses umfassende Buch ergibt sich aus
einer Übersicht über seinen Inhalt:

Der Rassenbegriff und seine kulturbio-logische Tragweite — Der bisherige Volksbegriff — Das Volk
als Schicksalsgemeinschaft und das Schicksal als Kausalzusammenhang — Der biologische Volksbegriff —
Die Anwendung des biologischen Volksbegriffes: bei der Geschichtsbetrachtung, die Bedeutung der Sprache
im Volkskampf, die doppelte Grenze zwischen den Völkern, Volkswerden und Volksvergehen — Die
Bedeutung des biologischen Volksbegriffes für eine neue, fruchtbare Fragestellung in der Wissenschaft:
Völkerrecht, Strafrecht, Kunst- und Schrifttumforschung, übrige Geisteswissenschaft — Die Beziehung
des biologischen Volksbegriffes zu den Wertmaßstäben von Weltanschauung und Politik.

Alle Käufer von
Miller, Die Rassenlehre und die Weltanschauungen unserer Zeit
sind auch Abnehmer dieses Buches.



Werbeblätter kostenlos vom

Verlag Kurt Stenger, Erfurt

